



Diffamation , harcèlement et menaces

Par Riva 66

Bonjour,

Depuis plus d'une année je suis victime de diffamation, d'insultes et de menaces et ceci se passe sur un site de tchat. Quels sont les démarches à engager pour faire cesser mes détracteurs ?

Dès lors que je me connecte sur ce site de tchat, je suis traquée par un individu qui prend un malin plaisir à révéler publiquement mon identité, mon adresse (je précise que je ne connais pas cet individu), toutes ces informations il les a obtenues par un membre de ma famille qui me voue une haine depuis plus de 25 ans et se trouve être lui aussi sur ce site de tchat. Ce dernier a donné mon Nom, Prénom, adresse et numéro de téléphone, ce qui m'a valu des appels incessants durant plusieurs semaines (jour et nuit). j'ai dû changer de numéro (que j'avais depuis plus de 20 ans), mais ce n'est pas le pire!! Ce proche (frère) a raconté des choses ignobles à mon sujet (je n'ai nul besoin de détailler les ignobilités qu'utilisent les gens déterminés à nuire à autrui). Le plus grave, c'est qu'il se sert du DC de mon petit fils (21 ans) et dit publiquement que je suis à l'origine du suicide de mon petit, que je suis une mamie indigne qui a (je le cite) : acheter la corde pour qu'il se pendes!! Je vis ça comme de la torture morale, de la persécution, du harcèlement et je dirais même de l'incitation au suicide, puisque lui et son sbire ne se gênent pas pour me dire d'aller acheter une corde et d'aller faire comme mon petit fils. Que puis-je faire contre ces individus ?

Merci de votre aide

Cordialement

Par Cecile21

Bonjour,

Je propose que vous fassiez des captures d'écran et de le mettre sur un dossier spécial, les imprimer, pour pouvoir le montrer à la police... juste pour avoir des preuves... Et vous sortirez gagnant si procès

En tout cas, je suis de tout coeur avec vous ! Restez fort et c'est très bien d'en parler ici

Comme moi j'ai des harcèlements des voisins me concernant à chaque fois, j'écris ou j'enregistre en cachette avec mon dictaphone quand le voisin me disputait en me menaçant de jouer à la violence.. etc... et mes parents m'ont dit que j'ai bien fait car au moins y a des preuves.... et je l'ai même filmé lui sonnant et coups de pieds à la porte par mon visiophone... tout ça car je fais trop de bruit à cause de ma maladie... et maintenant au moindre bruit dans l'immeuble, alors que je fais aucun bruit, ces 3 voisins me met tout sur le dos.. alors qu'à chaque fois qu'il y a du bruit dans l'immeuble comme des coups, je vais sur l'ordi et je met la date et l'heure et le contenu du bruit... comme quoi y a pas QUE moi qui fait du bruit dans cet immeuble...

Juste un exemple chose que je fais, pour que vous ayez des preuves et être entendu par la police et lors d'un procès s'il y a lieu.

Il faut avoir des preuves car plus y a des preuves, comme capture d'écran à chaque fois ce qui est important voir les détails ça c'est très important aussi, au lieu d'imprimer, vous pouvez mettre tout sur une clé USB... et c'est comme ça que vous sortirez gagnant... comme ça, vous montrez tout ça à la police avec la clé USB où il y a toutes ces preuves dedans...

Et aussi je vous conseille de faire tête basse, de rester polie et gentil.. comme ça, vous serez en position victime... ce sont eux qui sont méchants avec vous ça m'éc?ure ces harcèlements, menaces etc... car ça peut affecter la santé de la victime dont vous et moi...

Vous n'avez qu'à vous dire chose que vous ne direz pas sur tchat, mais vous vous dites ça dans votre tête "ils sont c... !? tant pis pour eux !" chose que m'a dit ma psy... ça aide à ne pas se rendre malade et prendre du recul...

Et aussi si vous êtes suivi par un psy au cas où, faut que vous puissiez aussi lui en parler car tout ce qui est harcèlement et menaces sont puni par la loi ! tout comme mes 3 voisins surtout dans une situation d'handicap à 80% et incapacité de travailler pour mon cas ça c'est grave ! et puni d'emprisonnement de 3 ans avec amende de 45000 euros !

enfin pour mon cas....

Et faites attention à vous ! Soyez gentil, poli et faites tête basse. Car c'est pas vous la faute, ce sont eux !

Courage !